



Mit der Vorstellung des Vogel beginnt auch in Oeventrop die Vorfreude auf das Schützenfest vom 6. bis zum 8. Juli.

Vogeltaufe in Oeventrop

Schützenfest findet vom 6. bis zum 8. Juli statt

OEVENTROP. Das amtierende Königspaar Olaf (Tom) und Jana Kösling hatte den Vorstand und Ehrenvorstand der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Oeventrop 1766 sowie die diesjährigen Jubelkönige/innen zur Vogelpäsentation geladen.

Der stolze Aar, gebaut von Joachim Dolle dem anschließend Martin Niggemann noch Farbe und Glanz verpasste, wird von Jahr zu Jahr schöner, denn sie überlegen sich jedes Jahr ein neues Motiv. Lediglich ein Foto reicht den beiden Künstlern aus, um wie im letzten Jahr einen Weißkopfseeadler zu präsentieren. In diesem Jahr präsentierten sie den Rotmilan. Zusätzlich fertigt Martin auch noch den „Geck“ an, der in diesem Jahr passend zum amtierenden Geck David Jakel mit einer Lyra (Glocken-

BÜRGERREPORTER



lokalkompass.de

Unsere Heimatadresse im Netz



Ronald Frank ist seit dem 18. Mai 2010 dabei hat hat seitdem in unserer Community Lokalkompass unzählige Beiträge und Schnappschüsse veröffentlicht.

spiel) ausgestattet wurde.

Nicht alle diesjährigen Königsjubilare konnten der Einladung zur Vogelpräsen-

tation folgen.

Mit dabei waren das 25-jähriges Jubiläumskönigspaar Astrid und Johannes Schürmann, sowie die Jubiläumskönigin für 65 Jahre Marlies Becker.

Nach der Vogelpräsentation waren alle Gäste zum gemütlichen Beisammensein im Speisesaal der Schützenhalle recht herzlich eingeladen. Hierbei wurde sowohl über alte Zeiten, als auch über Spekulationen neuer Königsanwärter geplaudert. Königspaar, Jubilare und Vorstand sind Bestens auf das Schützenfest 2019 vorbereitet. Es wird Zeit, dass mit den Startschüssen der Böllertuppe - Schießsportgruppe Oeventrop (VOB) am Samstagmittag das Schützenfest in Oeventrop vom 06. – 08. Juli beginnt und es wieder heißt: „Schöne Feiertage“